

Wir nehmen Abschied von einem engagierten Vertreter des
AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUSES

Helmut Schmitt

* 06.05.1940 † 10.02.2025

Helmut Schmitt war maßgeblich an der Gründung
der AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN
im Jahre 1998 beteiligt und engagierte sich über viele Jahre
hinweg in unserer Gesellschafterversammlung.

Vor allem aufgrund seines unermüdlichen Einsatzes und seiner
Verbundenheit mit dem AGAPLESION MARKUS
KRANKENHAUS wird er uns stets in guter Erinnerung bleiben.
Helmut Schmitt war lange Zeit im Vorstand des Trägervereins,
ab 1995 im Vorstand des Vereins der Freunde und Förderer
sowie Vorstandsvorsitzender der Markus-Stiftung.

Durch sein Engagement und seine Expertise trug er
maßgeblich zur Weiterentwicklung und zum Erfolg unserer
Kliniken bei. Dafür gebührt ihm unsere größte Dankbarkeit.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der Familie sowie den Angehörigen.

Geschäftsführung

AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN